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#433 Прямой эфир. Общение с ЙЕТИ (Bigfoot).
 
10 апреля 2022 года
 
Участники конференции:  
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;
Раом Тийан  -  представитель  планеты  Бурхад,  специалист  по  энергетическим

взаимодействиям  в  окружающей  среде  материального  и  Духовного  мира  и
преображений различных энергий, физик;

Соар  Курайм  -  представитель  планеты  Бурхад,  психолог-антрополог,
специалист по образованию и развитию различных национальностей и рас на планете
Земля;

Айзха – йети, контактер.
 
00:03 Представление участников.
Максим: Дорогие друзья, всем привет.
Ирина: Всем привет.
Максим: У нас сегодня бомбический эфир будет.
Ирина: Здравствуйте.
Максим: Я вам расскажу. Мы давно хотели организовать этот эфир, но все как-

то не получалось.
Ирина: «Как себя вести при встрече с йети?» Я пытаюсь понять.
Максим:  Мы начали  эфир,  буквально  за  2  минуты,  как  они  к  нам пришли.

Самое интересное, что к нам пришел не только йети, он пришел со своим куратором.
Ириша, расскажи, пожалуйста, что у нас происходит.
Ирина:  Пишут: «Как себя вести при встрече с йети?» Я пытаюсь понять, как

себя вести при встрече с йети в Астрале, в данном случае. Очень странная энергетика.
Она похожа на человеческую, но все-таки есть какие-то отличия.

Максим:  По поводу отличий. У меня огромное количество вопросов, которые
нам  друзья  прислали  в  чат.  Я  покажу,  где  наш чат.  Мы его  закрепим.  "Закрепить
сообщение". Я только что закрепил сообщение.

В этом чате вы сможете задавать вопросы в прямом эфире, потому что скоро
YouTube  закроют,  и  мы будем  проводить  прямые эфиры в  Telegram.  Также  будем
проводить  прямые  эфиры  в  ВКонтакте,  Одноклассниках  и  на  многих  других
платформах. Об этом мы расскажем позднее.

Хочу напомнить  о том, что у нас скоро состоится,  с  1  по 7 июня 2022 года
Турецкий ретрит. Ссылочку вы можете найти под этим видео. В ней есть ссылка на чат
Telegram, где вы сможете зарегистрироваться на Турецкий ретрит.

Он  будет  проходить  в  классном  месте  на  берегу  моря.  Количество  мест
ограничено, но, надеюсь, на всех хватит. Ссылочку на чат Telegram вы сможете найти
под этим видео.

Зашел в чат Telegram - мой телефон находится рядом, он открыт на «Вопрос-
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ответ. Прямой эфир» - уже 49 вопросов. Чат работает, я из него буду задавать вопросы.
Сразу прилетел вопрос: «Почему они такие волосатые?» Сейчас мы все узнаем, ребята.

Я  очень  долго  ждал  этого  эфира  и,  к  счастью,  весь  день  готовился.  Я  стал
готовиться  заранее.  Я  написал  очень  известному  ученому-энтомологу,  уфологу,
исследователю йети – Игорю Бурцеву. Он прислал несколько вопросов, которые мы
зададим в эфире.

Итак, поехали. Рассказывай, кто рядом с нами. Кто пришел, кто с кем, кто зачем,
и, вообще, для чего все это.

Ирина: ЛиШиони, привет.
Максим: С нами сегодня ЛиШиони.
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья. Меня зовут Ирина Подзорова, я являюсь

контактером с внеземными цивилизациями, Духовным и плазмоидным мирами, то есть
с тонкоматериальными сущностями.

Сегодня с нами присутствуют наши кураторы: представитель с планеты Бурхад
Раом Тийан. Он познакомил меня со своим другом, который тоже присутствует. Друг с
планеты Бурхад, его зовут Соар Курайм.

Можете  меня  называть  Соар.  Я  являюсь  психологом  и  антропологом,
специалистом  по  образованию  и  развитию  различных  национальностей  и  рас  на
планете Земля, как психолог-антрополог.

Максим:  Ты занимаешься  не  только  йети,  но  и  разными национальностями
землян?

Ирина: Да. Я изучаю психологические особенности разных рас. И у меня есть
контактеры не только в той расе, которую вы называете йети, но и среди других рас.

Максим: Я задам вопрос. Сегодня здесь присутствует йети?
Ирина: Да,  мой контактер.  Он сам представится.  Ему нужно настроиться  на

контактера. Я его попросил это сделать. Я его попросил прийти и объяснил важность
эфира.  Важность  эфира  объяснил  таким  образом,  что  люди  на  Земле  являются
соседями по планете,  и они хотят знать о вас больше. Чтобы он сам из первых уст
рассказал об этом.

Максим: Конечно, мы хотим сосуществовать вместе. Многие даже не верят, что
йети существуют. Не могут доказать их существование.

Ирина: (Соар говорит) Это мужчина. По ощущениям, по энергетике, ему около
сорока лет, может быть, чуть больше.

(Йети говорит) Мое имя Айзха. Так я слышу, это такое мужское имя.
Максим: Мы можем к тебе обращаться, Айзха?
Ирина: Да. Он приветствует. Он делает такой знак, что приветствует.
Максим: Ты сегодня к нам пришел, у тебя было желание с нами пообщаться?

Или тебе сказали, что это нужно?
Ирина: Сначала я не испытывал желания. Я не общаюсь с людьми, как и в моем

племени. Мой куратор (его показывает) объяснил мне, что люди хотят знать о нашей
жизни.  Он объяснил мне важность этого контакта,  что мы, возможно,  поймем друг
друга.

Максим: Айзха, я тебя приветствую. Благодарю за то, что ты пришел к нам на
эфир. Ты пришел в астральном теле?

Ирина: Да, в астральном, в тонком теле.
Максим: В тонком теле. Я посылаю тебе Свет своей Любви и благодарю тебя за

то, что ты здесь находишься. Помогаешь нам узнать о вашем племени.
Ирина: Я вижу твою энергию, твою Душу и энергию той женщины, которая

передает  мои  слова  послания.  Вы  действительно  настроены  доброжелательно  по
отношению ко мне, и я готов с вами разговаривать.



 
08:10 Происхождение йети. Священные люди. Всеобщий Дух.
Максим: Благодарю. Начнем. Вопросы от Игоря Бурцева, ученого, энтомолога,

уфолога, исследователя йети. Он очень занятой человек. Я благодарю его за то, что он
все-таки сформулировал первую группу вопросов, 12 или 14 вопросов.

Итак,  Айзха,  скажи,  пожалуйста,  откуда  вы  произошли  и  как  появились  на
планете Земля?

Ирина: Я  могу  рассказать  только  ту  историю,  которую  слышал  от  своих
родителей и дальних предков. У куратора я об этом не спрашивал, он мне рассказывает
о другом. Это вопрос, как он слышал?

Максим: Предлагаю начать с твоего объяснения, а потом спросим у куратора.
Что тебе передавали? Откуда вы появились на этой планете, и для чего вы здесь?

Ирина:  Когда я был маленьким мальчиком, мне передали мои родители, что
наш народ живет обособленно от других народов по той причине, что нас разделило
"Великое Оледенение" (показывает зиму).

Максим: "Нас" – это кого разделило?
Ирина: Людей. Нас от вас. После Великого Оледенения мы прячемся от людей.

Люди – это ваша цивилизация. Под цивилизацией я понимаю все остальные народы
Земли. Здесь нет различий, они воспринимаются как некая общность.

Максим: Мы воспринимаем вас, как йети, а вы воспринимаете нас, как людей?
Ирина: Мы  воспринимаем  вас  как  современную  цивилизацию.  Здесь  нет

различий  по  национальности.  У  нас  много  различий,  которые  вы  можете  назвать
«национальность».

Максим: У вас тоже есть внутренние различия?
Ирина: Да. Известно 38 племен, как мне рассказывали.
Максим: 38 племен?
Ирина: Это на Земле.
Максим: На всей планете? Что еще рассказывали?
Ирина: Численность моего племени в настоящее время 158 человек (человек, он

себя тоже человеком называет). И мне рассказывали, что все племена нашего народа
отделились от цивилизации Земли после Великого Оледенения (показывает, как снег
засыпает всю Землю, замерзают реки).

После  Великого  Оледенения,  которое  было  вызвано  нападением  на  Землю
драконов (показывает,  что это было спровоцировано).  То есть легенда была, что на
Землю напали драконы. Это вызвало уменьшение солнечного света.

По нашим легендам,  Солнцу было больно смотреть на это беззаконие,  и оно
уменьшило  свой  свет,  как  мне  рассказывали.  По  этой  причине  ушла  часть  жизни
Земли. Много погибло растений, животных, наших предков. А оставшиеся спрятались
(показывает) в пещерах, подземных проходах, в каких-то коридорах, тоннелях.

История  нашего  народа  показывает,  что  долгое  время  мы  жили  маленьким
племенем, а потом стали расселяться по Земле.

Показывает, как они перемещаются физически.
Максим: Что это значит?
Ирина: Исчезают в одном месте, появляются в другом.
Максим: Вы так умеете делать?
Ирина: Не все из нас.
Максим: А кто?
Ирина: Некоторые, которых мы называем – Священные люди, Святые.
Максим: Жрецы, наверное?
Ирина: Куратор  называет  жрецами.  Мы  называем  "люди  Света",  которые



умеют превращать свое тело в Свет,  этот Свет конденсировать (это уже выражение
контактера), собирать в другом месте.

Максим: А кто их этому учит?
Ирина: Дух,  Всеобщий  Дух,  сознание  которого  присутствует  во  всем

пространстве.
Максим: Я немножко не понял, сейчас разберемся.
Ирина: Он  везде  вокруг  нас,  с  этим  Духом  можно  поговорить  каждому

человеку, кто чист сердцем.
Здесь я подхожу к рассказу о причинах разделений между вашей цивилизацией

и нашим народом. После оледенения ваши люди ушли от внутренней природы и стали
строить (показывает) свою цивилизацию на крови и костях самой Земли. Пользуясь,
как вы называете, ее ресурсами, при этом уходя от Света, от Духа.

Наш народ этого не принял (Айзха говорит), не хотел этого делать, поэтому мы
разделились. Дальше мы развивались отдельно. Мы жили на природе (показывает, что
жили среди природы, приспосабливаясь к ней, общаясь с ее Духами). А люди, которые
создали вашу цивилизацию, стали строить искусственную среду.

Максим: То есть вы жили в натуральной среде? Правильно ли я понимаю, что
ваши Светлые люди общаются со Светом? Наверное, это то же, что наше общение с
Высшим Я?! Мы этому учимся.

Ирина: Что для вас общение с Высшим Я?
Сейчас я ему объясню. Высшее Я – это невоплощенная часть Духа.
(Айзха говорит) Да, я знаю, что Дух не воплощен. Мы называем это "Душа". То,

что  вы называете  Высшее  Я или Дух.  Душа  и  Дух  схожие  понятия,  но  мы это не
называем общим Духом, мы называем «личный Дух». А всеобщий Дух – это общность
всех Духов, всех Высших Я, как вы говорите.

Максим: То, что мы называем Богом, условно говоря.
Ирина: Богом, который дает жизнь, но не управляет другими существами.
Максим: Спасибо тебе большое, Айзха.
 
16:08  Соар  Курайм  о  происхождении  йети  на  Земле  по  данным

Межзвездного Союза.
Максим: Я хочу обратиться к Соару Курайму - куратору Айзха.
Соар, как долго ты контактируешь с йети?
Ирина: На Земле или с Айзха?
Максим: На Земле.
Ирина: Я на Земле контактирую 250 лет, чуть больше.
Максим:  А можешь ли ты рассказать.  Ты их изучал, получается,  специально

направлен, чтобы с ними контактировать? Расскажи, пожалуйста, как йети появились
на Земле? Какие йети сейчас на Земле находятся, каково их количество?

Ирина: (Соар говорит) Хорошо. Дорогие друзья, я вас приветствую. Я изучал
этот народ.  Он не  однороден.  То,  что  сейчас  рассказал  Айзха -  это их легенда,  их
мифы,  которые  хорошо  отражают  причину  появления  этих  разумных  существ  на
планете Земля.

Когда произошла эта ужасная война 12 000 лет назад, в ходе которой погибло
много миллионов людей на Земле, часть удалось спасти, вывезти на Марс, на Луну.

Максим: На Луну на базы, имеется в виду?
Ирина: Да, на базы Луны и Марса.
Максим: И на базы Марса?
Ирина:  Да.  На Марсе тоже была война,  всех на  планете  уничтожили.  Люди

жили на базе на Луне в то время, когда восстанавливали планету Земля.



Убирали  радиацию  и  "успокаивали"  ядро  Земли,  чтобы  прекратить  разлом,
быстрое  расхождение  континентов.  Успокоилась  тектоническая  и  вулканическая
активность.  Проводилась  работа  с  плазмоидными  цивилизациями  Земли,  а  на
физическом уровне – с приборами Межзвездного Союза.

В то время, когда все восстанавливалось, на Земле, со времен войны, нападения,
оставались  живые  люди.  Они  выжили  (Айзха  рассказал,  как  ему  передают  из
поколения в поколение). Йети получают информацию не только от своих родителей,
но и от тех плазмоидных цивилизаций, с которыми они в контакте.

Максим: Они в контакте с тонкоматериальными цивилизациями?
Ирина: (Соар улыбается). Да, в очень хороших отношениях.
Максим:  Мы  пошли  технократическим  путем,  а  они  -  путем  развития  в

природе?
Ирина: У них было разделение, но оно было связано, по моим данным (Соар

говорит),  не  только  с  тем,  что  земная  цивилизация  стала  пользоваться  Землей,  ее
ресурсами,  строить  искусственную  среду  и  так  далее.  Это  была  одна  из  причин
разделения.

По моим данным, была еще причина разделения:  те люди, которых спасли и
которым  изменили  генетику  -  как  известно,  добавили  5%  тумесоутских  генов  -
продолжали контактировать в то время с Межзвездным Союзом, с инопланетянами.
Много, кто прилетал.

Те люди, которые выжили в катаклизме, тех, которых спасли, воспринимали как
предателей. Они считали, что это сговор определенных инопланетян. Одни не смогли
защитить других по той причине, что желают уничтожить землян. Были такие у них
подозрения.

Максим:  Соар,  я  понимаю,  что  ты  сейчас  хочешь  более  глубоко  рассказать
историю. К сожалению, у нас небольшой эфир.

Ребята,  сегодняшний  эфир  будет  более  длительным.  Почему?  Потому  что
огромное  количество  вопросов  пришло.  Я  буду  корректировать  процесс,  чтобы
надолго не затянулся.

Соар Курайм, до 12 000 лет назад, до того момента, когда на Земле происходили
изменения, когда Земля "перевернулась", на нас напали драконы - вы говорите, что это
сделали рептилоиды - йети существовали?

Ирина: Предки, они были общими с вами. Остатки тех людей, которые были
созданы еще 3 миллиона лет назад.

Максим: Наши предки были высокорослые, от трех до четырех метров?
Ирина: Да.
Максим: То есть они были приблизительно такого же роста, как йети?
Ирина: Да. У них сейчас рост все равно уменьшился.
Максим: У йети?
Ирина: Да, изначально, вы - земляне были созданы четырехметрового роста. К

началу войны прошло 3 миллиона лет.  За это время в  вашей популяции появилась
мутация, с помощью которой был подавлен ген высокого роста. Ваш рост постепенно
стал уменьшаться. Об этом свидетельствует рост жителей Дисару.

Максим:  Получается,  что  была  война  12  тысяч  лет  назад,  потом  было
оледенение. Я знаю, когда была война, всех вывозили с планеты и расселяли на другие
планеты. Получается, вывозили и нас, и йети?

Ирина: Это  были  те,  которые  остались,  не  всех  вывезли.  Не  все  пошли  в
корабли.

Максим: Часть йети была вывезена, а часть йети осталась. А люди оставались
на Земле в этот момент?



Ирина: Люди и йети тогда не разделялись. Была единая цивилизация на Земле.
Даже не было по расам различия. Различия потом появились. Народы были, но они не
были так резко дифференцированы, разделены, как сегодня.

Максим:  Получается,  забрали не  всех.  Те,  кого мы называем йети,  остались
здесь в невыносимых условиях ядерной зимы?

Ирина: Да. Они прятались под землей. Они получили дозу радиации, многие из
них погибли. Но многие из них смогли свой организм настроить таким образом, чтобы
он отторгал радиацию, выводил радионуклиды.

Были некоторые повреждения генов, в том числе, в половых клетках, которые
они передавали  своему потомству.  Из-за  мутаций проявилось  то,  что  вы называете
гипертрихозом  или  повышенной  волосатостью,  темный цвет  кожи и  более  плотная
кожа (показывает).

Максим:  Более  плотная  кожа,  более  темный  цвет  кожи,  повышенная
лохматость у них появилась в связи с тем, что они жили в таких условиях?

Ирина: Да. Еще она была для защиты. Я хочу сказать, как ученый, как видящий
и изучающий генетический профиль этих людей, те мутации, которые у них появились
из-за радиации, были защитными. Если говорить строго научным языком, они смогли
беспорядочные  мутации,  вызванные радиационной  энергией  в  их  половых клетках,
направить на приспособление к окружающей среде.

Максим: Правильно ли я понимаю, мы были одной расой. Потом часть вывезли
на планеты. Йети остались здесь и мутировали за счет радиации и холода. Получается,
они - наши предки?

Ирина: Они - предки и ваши, и их. Сейчас они - современные йети.
Максим:  Я  понял.  Дальше  -  обледенение,  они  выжили,  приспособились.  А

дальше что происходило?
Ирина: Вернули людей на Землю. Разделили, как вы помните, на расы.
Максим: Сколько йети находились здесь без людей? Какое время? Сколько не

было людей, пока они мутировали? Сколько времени прошло?
Ирина: С начала войны и до возвращения людей на Землю прошло около трех

лет (показывает, что за 3 года очистили от радиации и смогли успокоить Землю).
Максим: В течение трех лет после войны? Через три года после войны вы стали

возвращать людей, таких, как мы?
Ирина: Да. Мы стали завозить их сюда, расселять по территории.
Максим: Когда же мутация произошла?
Ирина:  Она  произошла,  когда  они  стали  рождать  детей,  так  как  получили

изменения в клетках.
Максим: За три года?
Ирина:  Конечно.  Мутация  может  произойти  за  один  день,  так  как  деление

клеток постоянно происходит.
Максим:  Они три года мутировали,  отделились  от  людей.  А почему они не

вернулись к людям?
Ирина:  Потому  что  (Айзха  сейчас  объяснил)  люди  ушли  в  искусственную

среду,  стали строить города, в том числе,  с помощью инопланетян.  С теми, кто им
помогал на базах, помогал устроиться в уже новой для них среде.

Но те люди, которые не доверяли инопланетянам, не вернулись. Они считали,
что все инопланетяне в той или иной степени виновны в трагедии, потому что много
погибло людей.

Максим: Йети остались в дикой природе и жили, не используя технократичные
средства развития.

Ирина: Да. Айзха сделал акцент на технократичности. А я считаю, беседуя с



другими  контактерами  из  их  среды,  из  их  племени,  что  вторая  причина  была  в
непринятии инопланетян, инопланетного разума.

Максим:  Понятно.  Мы  сосуществуем  порядка  12  000  лет.  Я  правильно
понимаю? От момента войны.

Ирина:  Да.  Они ушли в дикую  природу,  а  вы стали развивать  цивилизацию
технократично.

 
27:07 Йети и внеземные цивилизации.
Максим:  Понятно.  Другой  вопрос.  Этот  вопрос  к  Айзха.  Как  давно  вы

контактируете  с  внеземными  цивилизациями,  по  отношению  к  которым  вы
испытывали страх?

Ирина: Мое племя из ста пятидесяти восьми человек?
Максим:  Да, из ста пятидесяти восьми человек. Как давно контактирует твое

племя?
Ирина: Мне рассказывали, что мое племя контактирует около трехсот лет.
Максим: Триста лет. А есть какие-то легенды о первом контакте?
Ирина:  Он случился  во  сне,  в  Астрале  (показывает  мужчину).  Первый,  кто

вступил в контакт в нашем племени, увидел сон, что к нему пришли Ангелы, и он стал
с ними разговаривать. Ангелы – такое слово. Мы не представляем Ангелов, как вы. Это
Светлые Духи, скажем так.

Светлые Духи представились, что они с другой планеты. Он распознал их Душу,
что они не желают зла,  поверил им,  потому что их Душа была чиста.  Вначале его
родственники-йети,  представители  нашего  племени,  настороженно  отнеслись  к  его
рассказу. Сказали: "Будь осторожен, с кем ты контактируешь". Он показал им чистоту
Души своих кураторов. Это был не Соар, кто-то другой.

Максим: Я понял. Айзха, а есть ли у вас физические контактеры? Те, которых
берут на межзвездные полеты?

Ирина: Да. Я тоже физический контактер.
Максим:  Ты  физический  контактер?  Ты,  как  Ирина  у  нас,  можешь

перемещаться, тебе показывают другие планеты, другие галактики?
Ирина:  Да.  Только  я  -  физический  контактер  с  другим  инопланетянином,  с

бурхадским, с Соаром. Он - мой физический куратор. Он меня возил уже на 31 планету
(Плеяды показывает).

Максим: Даже не знаю, Ирина была ли на 31 планете?
Ирина: Не помню, я их не считала.
 
29:40 Миссия йети на планете Земля.
Максим: Скажи, пожалуйста, вопрос от Игоря Бурцева. Как вы считаете, какова

ваша миссия на планете Земля?
Ирина: Моя или чья-то?
Максим:  Мы сейчас  общаемся  с  тобой.  Понимание  твоего  племени,  миссия

твоего племени на этой планете.
Ирина:  Вы спрашиваете,  для чего рождаются Духи,  воплощаются в народах,

которые отделены от остальных народов?
Максим: Да. В вас воплощаются разумные Духи? Правильно я понимаю?
Ирина: Да, конечно. Я - разумный Дух.
Максим: Какая у вас (у йети) миссия на планете Земля, как отдельного рода?
Ирина: Задача нашего племенного эгрегора?
Максим: Да, задача племенного эгрегора.
Ирина:  Наша  задача,  как  я  ее  понимаю  и  осознаю,  общаясь  с  племенными



Духами-хранителями эгрегора – это задача для наших Духов - развиваться, развивать
психические возможности, выживать. И не только выживать, но и развиваться в той
среде,  в  которой  нет  искусственных  помощников,  каких-либо  приборов,  строений.
Делать это в условиях, когда рядом существует цивилизация, к которой можно выйти,
но при этом сохранять верность своему народу. Такой путь получается.

 
31:20 Йети и люди. Перемещение йети в пространстве.
Максим:  Вы вышли на  контакт  с  внеземными цивилизациями,  а  почему не

выходите на контакт с людьми?
Ирина: Почему мы не выходим на контакт с людьми?
Максим: Я знаю, что некоторые из вас пытаются контактировать с людьми.
Ирина: Некоторые пытаются. Раньше чаще пытались. Сейчас увидели реакцию

людей, и уже мало кто пытается, потому что у людей есть интерес не поговорить, а
(показывает) схватить, поймать.

Максим: То есть это страх?
Ирина:  Поймать. Охота как на животное (показывает, что от них чувствуется

энергия). Мы ощущаем энергии людей на расстоянии, чувствуем Душу. Мы чувствуем
это, видим глазами (показывает)  энергию вокруг  человека,  чувствуем их запах.  Мы
видим,  что  люди  настроены  агрессивно,  даже  друг  к  другу,  даже  к  тем  народам,
которые живут рядом.

Максим: А у вас что, в племени нет агрессии?
Ирина: Друг к другу – нет. Мы живем в мире и согласии, у нас нет войн.
Максим: Ты перемещаешься в пространстве, пропадаешь, появляешься?
Ирина:  Нет,  я  еще  так  не  умею,  этому  надо  учиться.  Надо  хорошо  знать

строение своего тела, вплоть до самой маленькой частички, которую вы называете, мне
подсказал куратор, атомами.

Нужно  иметь  очень  четкое  последовательное  мышление,  чтобы  суметь  не
только разложить свое тело, но и потом его собрать. Для первого эксперимента у меня,
как  сказал  куратор,  хватает  жизненной  силы,  но  еще  не  хватает  четкости  и
настроенности мышления. Мне еще учиться, по его представлению, около 20-ти лет.
Нужно делать определенные упражнения.

 
33:40 Срок жизни йети. Календарь йети.
Максим: А сколько тебе лет?
Ирина: По земному?
Максим: У вас какое-то другое летоисчисление? Как вы время считаете?
Ирина:  Да, мы считаем время по земному календарю. Я спросил, потому что

наш календарь включает и довоенный. Земной календарь уже немного другой.
Максим: Что значит, вы "считаете" довоенный календарь.
Ирина:  Тогда год был короче, оборот Земли вокруг Солнца был быстрее. По

современному календарю мне девяносто два года.
Максим: Девяносто два года?
Ирина: Я думала, что ему лет сорок.
Максим: Скажи, пожалуйста, а какой у вас срок жизни, если тебе девяносто два

года. До какого возраста вы можете доживать?
Ирина:  Есть старожил, который живет уже 300 лет.  Но обычно лет 150-200.

Старожилу будет 300 лет через два года. Столько он живет.
Максим:  Если  до  войны  срок  жизни  был  600  лет,  вы  уменьшили  его

наполовину, на 300 лет.
Ирина: Да, мы тоже уменьшились. Хотя не было вмешательства в наши клетки



и на генетическом уровне, как вы говорите, и как говорят ваши кураторы.
 
35:35 Эволюция йети. Внешний вид йети. Расы йети.
Максим: Вопрос серьезный. В нас добавили новые гены, а в вас не добавляли?

Вы имеете старые гены, но мутированные?
Ирина: Инопланетяне не добавляли гены в наш народ. Но некоторые из наших

предков в течение 12000 лет вступали в связь с вашими людьми. Я имею в виду в
половую связь для рождения ребенка. У многих йети уже смешанная кровь.

Максим: Они делали это сознательно?
Ирина: Да.
Максим: Для чего они это делали?
Ирина: Улыбается. Говорит: "Любовь".
Максим:  То есть  по любви.  Ваши предки вступали  в  половые отношения  с

нашими предками, и у них рождались совместные дети. А где эти дети жили потом?
Ирина: У них. Айзха говорит: "У нас".
Максим: У вас они жили? Вы их воспитывали в своих традициях?
Ирина: Да.
Максим: А есть какие-то преимущества у этих детей? Может быть, они какими-

то сверхспособностями обладают или имеют какую-то сверхсилу, или еще что-то?
Ирина:  Их можно отличить от нас, главным образом, по способности кушать

мясо животных, по желанию это делать.
Максим: А вы не едите мясо животных?
Ирина: Например, я - вегетарианец.
Максим: В тебе нет наших генов?
Ирина:  Я задавал  этот  вопрос  своему  Ангелу  (показывает).  Он сказал,  что,

возможно,  были у меня какие-то  далекие предки из  смешанных с людьми,  но я не
проявил их в своем теле. Хотя, если у меня будет такая цель, я могу включить эти
гены. У нас такое сознание и такой Дух, который может определенные участки ДНК,
генов включать и выключать.

Максим: У вас есть смесь с нашими человеческими расами. А какое количество
ваших племен существует,  есть  ли различие  в  племенах?  Одни могут  быть больше
похожи на людей, другие - на йети. Я не знаю, как это назвать правильно. Есть ли
какая-то разница в цвете кожи, например? Вы могли с мулатами, с белыми людьми, с
другой расой скреститься. Разница есть в ваших племенах?

Ирина: Есть разница в длине и цвете волосяного покрова: темные, (показывает)
белые волосы, как у белого медведя.

Максим: Как у полярного медведя?
Ирина:  Да.  Только  лицо  человека  (показывает:  лицо  человека  немного

вытянутое, голова продолговатая).
Максим: Белые волосы на коже длинные?
Ирина: Да. Есть рыжие (показывает), желтые даже.
Максим: Как бурые медведи?
Ирина: Светлее.
Максим: А еще какие есть?
Ирина: Есть различия по цвету кожи под покровом волос. Это защита от холода

и жары, одну температуру поддерживают.  Есть  разный цвет кожи -  от светлого до
темного. Есть разница в росте: выше, ниже.

Максим: А большая ли разница в росте?
Ирина:  Есть люди вашего роста, а есть до 3,5 метров. Мой рост, например, 2

метра 30 см.



Максим: Ого.
 
40:00 Места обитания йети. Связь между племенами йети.
Максим: Если не секрет, где ты живешь? В какой части Земли?
Ирина: Недалеко от гор, на юге (показывает горы, невысокие, как холмы, потом

они переходят в более высокие горы; географически это юго-восточнее озера Байкал).
Максим: Скажи, пожалуйста, ваши племена распределены по всей Земле?
Ирина: Практически, да.
Максим: А как же до сих пор, мы - люди, идущие технократическим путем, вас

не обнаружили?
Ирина:  Мы,  если  я  говорю  за  все  племена,  как  мне  рассказывали  люди,

родственники,  друзья,  с  которыми  я  живу  вместе,  общаемся  в  Астрале,  как  вы
говорите, переговариваемся на дальних расстояниях.

Максим: Подожди.  Есть понятие Астрала,  а  есть,  как  Ирина сейчас  с тобой
общается.

Ирина: Я в Астрале (Айзха говорит).
Максим: То есть ты как будто бы засыпаешь?
Ирина:  Мое  тело  сейчас  лежит  (показывает  пещеру,  только  там  почему-то

очень низко, только наклонившись можно пройти, по крайней мере ему). На каменной
лавке он лежит (показывает), откуда-то немного свет, и что-то капает.

Максим:  Вы можете общаться через Астрал с любым представителем вашего
вида. Правильно я понимаю?

Ирина: Да, мы можем сосредоточиться, войти друг с другом в контакт, но при
желании обоих это сделать, и передавать информацию. Без ваших средств связи. В том
числе,  зрительную  информацию  (показывать  образы)  и  словесную  (давать
информацию словами).

У нас нет языка, в вашем понимании, такого развитого, чтобы было описание
всех  предметов.  Он  у  нас  больше  образный.  Мне  люди  из  других  племен  йети
говорили,  что  ваши  люди  достаточно  часто  видели  йети  (Айзха  говорит),  были
контакты.

Максим: А есть у тебя информация, что кто-то из нашего племени поймал йети
из вашего племени? Ловили ли люди йети?

Ирина: Да, такие случаи были, но это не в нашем племени.
Максим: Не в вашем племени?
Ирина:  Да.  В  нашем  я  не  слышал  такого.  За  мои 92  года  жизни,  никто  не

пропадал. Чтобы кто-то пропал и был перемещен к людям. Никто не уходил к людям, и
мне никто не говорил об этом.

Максим:  Скажи, пожалуйста,  а были ли случаи, когда от смешанных браков
йети и людей, ребенок оставался у людей?

Ирина: Да, был такой случай (показывает), не в нашем племени, это где-то на
юге, Черное море.

Максим: И что? Ребенок остался в племени людей?
Ирина:  Оттуда  пришла  весть.  Но  не  было  информации,  что  поймали.

Договорились женщина из нашего племени с человеком из народа, который там жил.
Максим: И она сама по любви родила ему ребенка?
Ирина:  В  нашем  племени  невозможно  зачать  ребенка  не  по  любви.  Наша

женщина  обладает  способностью  влиять  на  зачатие  таким  образом,  что  если  она
ненавидит мужчину,  не желает с ним вступать в связь,  она разрушит и свою, и его
клетку. В форме мысли (показывает).

Максим:  То есть надо,  чтобы женщина обязательно полюбила,  чтобы зачать



ребенка.
Ирина: Да, именно поэтому дети там остались. Но это было давно (показывает).

Говорит, что это еще до его рождения. Он слышал об этом.
Максим: Я понял. Спасибо тебе большое.
 
45:15 Процент воплощенного в йети Духа. Йети и Духи природы. Общение

йети между собой.
Максим: Скажи, пожалуйста, а какой процент Духа воплощается в ваши тела?
Ирина: Тоже 30%.
Максим: Тоже 30%, как и в нас?
Ирина: Да.
Максим:  Я  понял,  благодарю.  Скажи,  пожалуйста,  имеете  ли  вы  какое-то

отношение к нашим славянским богам: Сварогу, Велесу. К ведическим.
Ирина: Кто это?
Сейчас я ему покажу. Это наши названия. Мысленно ему передам.
А,  это  Боги  природы,  которым поклонялись  ваши предки.  Но  мы их  так  не

называем. Мы их называем "Духи природы". Да, мы с ними общаемся.
Максим:  Вы с ними общаетесь? А вы им передаете какую-то информацию о

нас? Например, что вы о нас думаете?
Ирина:  Каждый по-разному.  Я вот, например, с Духами природы общаюсь о

самой природе, о том, как управлять природными процессами, как помочь природе.
Максим: Скажи, пожалуйста, а вы не пытались через Духов природы настроить

контакт с землянами? Общение с землянами через Духов природы.
Ирина:  Пока мы обсуждали (показывает)  со старейшиной племени (каким-то

Кругом). Мы говорили о том, что в настоящее время контакт нецелесообразен, потому
что  он  ничего  не  даст.  Нас  вытащат  из  нашей  среды  (показывает)  и  поместят  в
цивилизацию.

Мы  не  готовы  к  этому  (Айзха  говорит),  мы  хотим  жить  там.  А  если  мы
останемся жить там, то к нам будут ездить любопытные туристы, будут привозить нам
различные технократические вещи, которые могут свернуть нас с этого пути.

Максим:  Это да.  Мы из  вас  сделаем зоопарк.  Я знаю.  Извини,  пожалуйста.
Люди,  к  сожалению,  так  и  делают.  Если  мы  что-то  находим,  мы  начинаем  это
показывать другим и держим взаперти.

Ирина:  Он  сказал,  что  это  было  решение  какого-то  Круга,  что  контакт
нецелесообразен в настоящее время.

Максим:  Скажи,  пожалуйста,  как ты считаешь,  возможно ли сотрудничество
йети с людьми?

Ирина: Для чего и в каком плане?
Максим:  Для  обмена  опытом,  для  повышения  осознанности,  для  иного

восприятия реальности.
Ирина: На уровне личности – да, а на уровне цивилизационном, мы будем, как

ты правильно сказал, только экспонатом для изучения. Никто наш опыт перенимать,
мы так считаем, в большом количестве не то, что не захочет, не сможет. Потому что у
вас совершенно другое развитие ума в вашем мозге.

Максим:  Я знаю, что вы как-то странно общаетесь  словами.  У вас какой-то
язык общения есть?

Ирина:  Он у нас больше основан на образах. Определенный слог обозначает
определенный образ.

Максим: Определенный слог обозначает определенный образ?
Ирина:  Да. У нас не было необходимости делать из этого языка,  то,  что вы



сделали,  с описанием,  как вы это называете,  линейного мышления.  То есть вот это
слово обозначает вот этот предмет, вот это слово обозначает вот это действие.

У нас оно образное и дополняется мыслеобразами. Мы, находясь рядом друг с
другом,  можем  смотреть  друг  другу  в  глаза  и  понимать.  Происходит  общение
мыслями, но оно не чисто мысленное. Оно - на уровне чувств. Как вы это называете,
чувствовать энергетику друг друга. Когда ты чувствуешь энергетику, ты понимаешь,
что в этот слог вложил твой собеседник.

 
49:17 Численность йети на Земле. Энергообмен йети с природой.
Максим: Скажи, пожалуйста, какая численность йети на планете Земля?
Ирина: Это вопрос к Айзха?
Максим:  Я  задам  вопрос  Соару  Курайму  -  твоему  куратору.  Какова

численность йети на планете Земля: видов, родов, племен?
Ирина:  В настоящее  время  по  нашим приборам,  контактерским  данным -  в

районе 15 тысяч на всей планете.
Максим: В районе 15 тысяч йети на всей планете?
Ирина: Да. На всей планете, на всей территории (так говорит).
Максим: Очень интересно. Я продолжу вопросы от Игоря Бурцева. Вы делаете

деревянные  и  каменные  пирамидки  в  лесах.  Какое  значение  этих  пирамидок?  Мы
находим их.

Ирина: Это не мы. Есть лесные йети. В лесу или в районах гор, где много леса?
Максим: Да.
Ирина: Есть такие.
Я бы не назвала «пирамидкой» то,  что он мне показывает.  Какой-то столбик

заостренный, широкое основание выложено, что-то еще.
Такое  происходит.  Один  из  йети,  как  вы  нас  называете,  учит,  как  учитель,

наших детей управлять пространственными энергиями. Это место обучения.
Максим:  Вы пользуетесь  энергиями  земли,  воды,  огня,  пространства.  Детей

обучаете пользоваться этими энергиями?
Ирина: Не просто пользоваться, а встраиваться в энергетические потоки, чтобы

не быть потребителем, а быть участником живой силы природы.
Максим: Участвовать в энергообмене с природой. Я правильно понял?
Ирина: Да.
 
51:50 Языки йети. Социальная структура племен йети. Повседневные дела

йети.
Максим: Скажи, пожалуйста, у вас язык один для всех племен, или, как у нас,

разные человеческие языки?
Ирина: Разные немного. Но мысленный язык один.
Максим: Мысленный язык один, а языки разные?
Ирина: Да, в один слог могут разные образы вкладываться.
Максим: Я знаю, что вы плетете косички лошадям. Для чего вы это делаете?
Ирина: Каким лошадям?
Максим: Занимаетесь ли вы этим?
Ирина: (Айзха говорит, что не знает) Я такого не слышал. Я знаю лошадей. Мы

общаемся с их Душами. В них тоже Души воплощены, как и в других животных. Но
косички? Может быть, это благодарность Душе? Благодарность в форме украшения. Я
не делал такого. Смешно.

Максим: Я понял. Спасибо тебе большое.
А различия по уровню интеллекта, осознанности есть в ваших племенах?



Ирина:  Конечно,  есть.  Все  люди,  все  Духи  разные.  Какие-то  более
приспособлены к жизни в природе, в управлении природными процессами, а каким-то
требуется помощь.

Максим:  А  какая  у  вас  структура  управления  в  племени?  Есть  ли  лидер,
главный?

Ирина: Вождь (показывает) и помощник.
Максим: Мужского пола?
Ирина: Нет, может быть мужского или женского пола.
Максим: Вождь может быть мужского или женского пола?
Ирина: Это зависит от уровня контакта с Всеобщим Духом и размера его ауры.

Если  у  него  большой размер  ауры,  она  очень  плотная,  энергетическая  оболочка,  и
светится, значит, он обладает большим количеством личной энергии, чтобы вести за
собой других.

Максим:  Существует  ли  внутри  вашего  общества  иерархия,  и  какая  она?
Допустим, старший, младший.

Ирина:  У нас есть разные семьи. Племя разделяется на семьи. Каждый член
семьи выполняет какую-то работу,  полезную для всего племени. Но в решениях все
равны. Важное решение принимается обсуждением, всем племенем.

Вождь  -  тот, кто  предлагает  идеи,  но  не  настаивает на  них.  У  нас  вождем
считается не тот, кто командует, а тот, кто предлагает, куда нам идти, что нам делать,
какие новые места осваивать.

Максим:  А  чем  вы  занимаетесь?  Земледелием,  как  мы,  скотоводством,
выращиваете  животных?  Чем  вы  в  племени  занимаетесь?  Как  вы  питаетесь,  что
кушаете?

Ирина: По очереди.
Максим:  Чем  вы  занимаетесь  в  повседневной  жизни?  Опиши,  пожалуйста,

коротко, какой-нибудь день жизни племени.
Ирина: Добываем пищу. Общаемся с животными. Рожаем детей и передаем им

свой опыт. Исследуем свою Душу, то есть общаемся с Душой. Я, например, ученик
жреца.  Моему учителю  уже  134  года.  Он может  перемещаться  и  подниматься  над
землей (показывает).

Максим: Левитировать?
Ирина: Мы называем это состояние "небо поселилось в Душе".
Максим: Состояние, когда "небо поселилось в Душе"? Интересное состояние.
Ирина: А мне интересно слово "левитация". Что это?
Максим: Левитация – это потеря веса и возможность парения в воздухе.
Ирина: Это я слышал от своего куратора Соара. Слово "левит" как-то связано с

левитами?
Смеется. Соар смеется. Сейчас мы его озадачим.
Максим:  Соар  Курайм,  к  тебе  вопрос.  Не к  Айзха,  а  к  тебе.  Какие  связи  с

локальными группами? Есть ли в Северной Америке, в Западной Европе? Есть ли у
них какая-то связь и общие договоренности по передаче опыта? Написали: «Северная
Америка,  Западная  Европа,  Европейская  часть  России,  Сибирь,  Австралия,  Азия,
действительно, там есть йети?»

Ирина:  Да. В этих местностях есть племена. Они общаются между собой на
расстоянии, как он описал, через Астрал.

Общие договоренности? Но я знаю только об одной договоренности, которую
он описал, как Совет старейшин.

Он был в каждом из  этих племен.  А потом он состоялся  в  Астрале  (как вы
говорите),  как общий сход вождей.  Там была договоренность о нецелесообразности



контактов с цивилизацией землян. Я об этом знаю, потому что слышал не только от
этого своего контактера, но и от других.

Максим: Благодарю. Айзха, я тебе вопрос задам. Понимаете ли вы язык людей
в странах, в которых вы обитаете?

Ирина:  Нет. (Айзха говорит) Мы не учим язык людей. Мы только чувствуем
энергии. Это как беспорядочные звуки.

Максим: Я знаю, что с вами пытаются контактировать разные контактеры. Они
же понимают? А, они на астральном уровне.

Ирина: У меня же сейчас контакт. Я не знаю русского языка.
Максим: То есть вы не знаете язык.
Ирина: Я не знаю, что вы называете русским языком. Я знаю, что здесь Россия.

Я живу на территории страны, я знаю об этом от своего куратора.  Мы по-другому
называем своими звуками.

От своего куратора я знаю, что искусственная цивилизация (мы так называем),
которая там живет, называет страну "Бурятия", где непосредственно я живу. Бурятия
входит в Россию. Для меня, конечно, это очень странно. (Айзха говорит) Мне было
очень интересно слушать, особенно в молодости, об этом. Странно, как одна страна
может входить в другую. Чем тогда одна отличается от другой?

(Айзха говорит, что задавал такой вопрос своему куратору) Он мне объяснил. Я
знаю, что большая страна,  в которую входит маленькая страна Бурятия,  называется
"Россия", что здесь русский язык.

Максим: Ты бурятский йети? Так получается? Ты йети из Бурятии?
Ирина: Да. На территории, где озеро Байкал, вы его так называете. Я знаю, что

большая страна, в которую входит Бурятия, называется Россия, и язык здесь русский,
но я его не знаю.

Максим: Скажи, пожалуйста, а ваше племя на озеро Байкал ходит?
Ирина: Редко. Переход должен быть. Если пешком, то он займет много дней. А

если  на  животных,  то  это  может  быть  замечено.  Те  из  нас,  которые  могут
перемещаться, они туда перемещаются.

Максим:  Подожди. А те, кто не перемещается, вы используете животных для
перемещения?

Ирина: Да, только в тех районах они нам помогают перемещаться.
Максим: Это ж какие должны быть животные, чтобы вас переместить?
Ирина: Они верхом не садятся, у них подобие повозки (показывает).
Но  мы  это  делаем  только  там,  где  не  будем  замечены,  где  нет  людей.  Это

делают те, кто не перемещается еще через пространство.
Максим:  Я понял. А знаешь ли ты йети, которые могут сами разговаривать с

людьми, кто выучил язык людей?
Ирина: Нет, я таких не знаю.
Максим: Соар Курайм, есть ли йети, которые пытаются общаться с людьми на

человеческом языке?
Ирина: (Соар говорит) Контактер, которого я привел, еще лояльно относится к

людям.  Остальные  настроены  достаточно  жестко  по  поводу  контактов  и  вряд  ли
захотят  учить  язык.  Самое  малое,  они  посчитают,  что  это  бессмысленная  трата
времени. Они свои мысли направили именно на контроль над природой.

Максим:  Вопрос  к  Айзха.  Вы  свои  речевые  способности  развиваете?  Вы
пытаетесь свой язык развить,  чтобы общаться? Или у вас определенный язык, и вы
тысячу лет на нем общаетесь.

Ирина: (Айзха говорит) Когда у нас появляются новые слова, мы их, конечно,
запоминаем и передаем своим детям. Но пока нам достаточно того, что есть. (У них



больше развито мысленное общение).
Куратор, который ко мне прилетает с другой планеты, выучил мой язык. Он со

мной общается,  когда мы в физических контактах, не на русском языке, а на языке
моих предков. Но только он немного странно строит слова, слоги.

Максим: Это Соар Курайм странно строит слова?
Ирина: (Ирина показывает, как Соар схватился за голову).
Максим: А можно какой-нибудь слог? Как на языке йети звучит «Земля»? Как

звучит слово "Земля" на языке нашего бурятского йети? Как ты, Ирина, слышишь?
Ирина: Кара или Кагра.
Максим: Кара или Кагра? Я понял.
 
1:03:00 Способности йети. Лечение, питание йети.
Максим:  Скажи, пожалуйста, в вашем племени - о левитации и телепортации

мы узнали - есть ли еще какие-то способности, которые вы развиваете?
Ирина: Я уже говорил об управлении своим телом, то есть управлении своими

клетками. Благодаря управлению клетками, мы выходим из воплощения тогда, когда
сам  Дух  решит  это  сделать.  Это  сознательный  выбор  -  покинуть  свое  тело.  У  нас
практически  отсутствует  большинство  болезней,  которые  есть  у  вас.  У  нас  нет
медицины, лекарств, которые есть у вас.

Максим: А как вы лечитесь? Чем лечитесь?
Ирина:  Мысленно, если человек получил какое-то ранение, то мы мысленно,

даже ребенок.
Максим: Если йети получил травму. Я буду уточнять для зрителей, чтобы было

понятно.
Ирина:  Да (Айзха говорит). Если один из йети получил какое-то ранение, то

даже ребенок может остановить кровь, направив взгляд и мысленно приказав сосудам
сомкнуться,  а  клеткам  крови  создать  тромб,  как  вы  говорите.  Но  это  по  образам
контактера.

Мы  немного  по-другому  объясняем  этот  процесс,  в  форме  энергетических
потоков. Кровь для нас – это форма энергии, и мы можем прервать ее вытекание во
внешнюю  среду.  Далее,  в  ране  могут  быть  очень  опасные  маленькие  животные,
которых мы мысленно просим не убивать наше тело.

Максим:  Я  понял.  А  вы  занимаетесь  земледелием?  Выращиваете  овощи,
пшеницу, как мы? Как вы ищете пропитание?

Ирина:  Мы  не  сажаем  овощи,  не  выращиваем  пшеницу.  Мы  питаемся
различными  семенами,  плодами,  ягодами,  грибами.  Те  из  нас,  кто  придерживается
вегетарианства.

Максим: А есть мясоеды?
Ирина:  Есть. Но они тоже, так как у нас практически нет открытого огня. Он

может  быть  добыт,  но  только  в  местах,  где  не  видят  люди,  чтобы  не  привлечь
внимание, например, в пещере. Там не видно, и мы можем приготовить какую-либо
еду.

Что-то интересное показывает, я даже не знаю, что это такое. Я поняла, сейчас
объясню.

Берется  камень,  плоский  круглый  и  большой.  Йети  садится  перед  ним
(показывает), руки кладет на этот камень, закрывает глаза.

(Айзха говорит) Сейчас я тебе покажу опыт. Он заставляет быстро колебаться
частички, атомы, которые составляют камень, от этого камень нагревается.

Максим: Вы нагреваете камни?
Ирина:  Передают  энергию,  свою  жизненную  силу,  и  от  этого  быстрее



колеблются частицы поверхностного слоя камня, в котором находится относительно
мало молекул.

Максим:  Один  йети  вместо  электрической  розетки  работает?  Ты  садишься,
прикасаешься  к  камню,  передаешь  ему  импульсы,  верхний  слой  камня  начинает
нагреваться. А что на этом верхнем слое происходит?

Ирина: Можно пожарить мясо, если мясоед, грибы или взять травы.
Максим:  Ребята,  это  не  запись.  Я  сейчас  записываю  ответы  на  вопросы

известного ученого-энтомолога, уфолога. Не волнуйтесь, мы продлим этот эфир. Это
будет 2-х часовой, приблизительно, эфир, потому что у меня очень много вопросов,
которые вы прислали, и я уже выписал. Я их уже структурировал. Я все вопросы вижу
и записал.

Ребята, давайте чуть-чуть подождем, мне самому очень интересна эта тема. Не
переживайте. Все будет хорошо. Сейчас мы все вопросы зададим.

Ирина:  А  костер  нужно  разводить  для  того,  чтобы,  например,  расплавить
специальный камень и создать из него очень твердые прочные орудия.

Максим: Вы можете расплавлять камни, меняя структуру камня, создавать себе
какое-то прочное орудие? А вы можете это делать только с камнем или с железом, с
кварцем, с минералами?

Ирина: Это металл (показывает похожее на нож).
Да (Соар говорит), они могут расплавлять медь, железо в тех местах и получать

из них определенные предметы.
Максим: Я еще раз переспрошу. Ментально могут это делать?
Ирина:  Нет. Для этого нужно слишком много энергии ментальной, им проще

развести костер. Но костер они разводят, не используя прием «камень о камень».
Максим: А как они разводят костер?
Ирина: Умелец, жрец. Не каждый может камень нагревать. (Айзха говорит) Это

одно из упражнений подготовительных к телепортации и левитации. Один из племени,
который  этим  владеет,  подходит  (показывает  уже  сложенные  веточки  для  костра),
берет одну из них и нагревает в своей руке. Потом кладет ее обратно.

Максим: Ничего себе. Я понял. Благодарю.
Скажи, пожалуйста, а есть ли у вас какая-нибудь письменность или что-то иное.

Вот  как  мы  пишем,  записываем  что-то.  Есть  ли  у  вас  какая-нибудь  форма
письменности?

Ирина: У нас не письменность, а, скорее, изображение языка, слогов для того,
чтобы передать информацию. Этим обладает жречество.

Одни  жрецы,  чтобы  не  забыть  информацию  о  каком-то  новом  способе,
например, общения с Духами, или о какой-либо практике, направленной на ускорение
энергетического  обмена  в  своем  теле,  могут  определенными  знаками  (показывает
значки, как квадратики) это обозначить. Знаки могут понимать только они и те, кому
передают эти знания.

Максим:  Определенной письменности,  как  у нас:  буквы,  слоги,  слова,  у  вас
нет?

Ирина: Букв определенных нет. Они могут сами их придумывать.
Максим:  Все, спасибо большое. Дорогой Игорь, если мы, действительно, вас

заинтересовали, мы готовы пообщаться на эту тему.
А теперь я перейду к вопросам, которые писали люди в чатах. Я начну задавать

вопросы из чатов.
Первый вопрос. Может ли человек к вам прийти жить?
Ирина: Нет. Его вряд ли примут. Они не поверят, что он насовсем пришел. Они

подумают, что он захочет пойти и раскрыть их место (он говорит). Вряд ли.



Максим:  Есть  ли  животные  в  лесу,  которых  мы  еще  не  знаем?  Допустим,
чупакабра.

Ирина: А каких вы знаете?
Максим: Есть такое предположение, что у нас в лесу живет какая-то чупакабра.
Ирина: Для меня это только набор звуков. Кто это?
Максим: Полукенгуру, полуволк, полулиса. Пьет кровь животных.
Ирина: Кенгуру, волк? Какое кенгуру, оно у нас не живет. (Он говорит) Даже я

знаю от куратора, что те животные, которых вы назвали, есть в других регионах Земли.
Ему нужно показать, чтобы он посмотрел.

Максим: Я понял. Извиняюсь. Не буду больше таких вопросов задавать.
 
1:12:00 Жилища йети. Терморегуляция йети.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  а  где  вы живете,  как  устроены ваши жилища,

ваши дома?
Ирина:  По-разному.  Бывают  пещеры,  бывают  (показывает)  под  землей,  как

землянка или окоп, чем-то накрыты, какими-то ветками, крупными стволами. У вас в
лесу есть деревья, которые упали, и сверху ветки, чтобы не видно было.

Мы можем регулировать температуру своего тела, в том числе за счет шерсти.
Если будет слишком холодно, то сокращением мышц кожи, чтобы оно не выпускало
тепло, чтобы сосуды не выпускали тепло. Тот же механизм, который есть у животных,
которые живут на холоде.

Максим: Ребята, кто присоединился позднее и не слышал вопросы, пожалуйста,
перейдите к началу эфира. Вы пишете вопросы, на которые мы уже ответили.

А в пещерах йети живут?
Ирина: Да.
Максим: Отлично.
Ирина:  Есть  те,  которые  на  деревья  залазят  и  сплетают  гнезда  из  веток,

завязывают из трав, которые вьются.
Максим:  Скажи,  пожалуйста,  твой  воплощенный  Дух  -  Межзвездный  Союз

передал нам структуру Духовного мира с уровнями - с какого уровня ты воплотился в
йети?

Ирина: С восемнадцатого.
Максим: С восемнадцатого, с уровня Ангела-хранителя в йети?
Ирина: Да, йети - Ангел.
Максим:  Вы  живете  в  нашем  измерении,  вы  реально  существуете,  вы

гармонизированы с природой и чувствуете приближение экспедиций, людей, которые
идут, чтобы вас исследовать?

Ирина:  Мы чувствуем  энергетику  людей за  несколько  километров.  Даже те
дети,  которые  уходят  далеко  от  нашего  племени,  исследуют  окружающий  мир,
которые  еще  не  научились  чувствовать  энергетику  пространства,  им  подсказывают
тонкоматериальные сущности, плазмоиды.

Максим: Плазмоиды подсказывают, что есть опасность увидеться с человеком.
 
1:14:34 Йети и плазмоиды. Изгнание йети из племени.
Ирина:  Плазмоиды сопровождают каждого нашего ребенка. От 16-ти до 60-ти

плазмоидов.
Максим: С какого возраста вы начинаете учить детей общаться с плазмоидами?
Ирина: С возраста, когда говорят «мама, папа».
Максим: А как будет "мама" на языке йети?
Ирина: Мара.



Максим: А папа?
Ирина: Атра.
Максим: Атра? Интересно. Ладно.
О сверхспособностях мы уже спрашивали.
А где вам комфортнее находиться, среди деревьев или среди скал? И почему?
Ирина: Что значит комфортно в вашем понимании?
Максим: Комфортно – это там, где вам удобно гармонизироваться с природой,

с энергиями, с пространством. Где удобнее?
Ирина:  Мы  можем  гармонизироваться  в  любом  пространстве.  Когда  мы

приходим в новое пространство, мы сначала знакомимся с Духами этой местности и
просим их разрешения расположиться на их территории. Если они разрешают, мы это
делаем.

Максим:  Йети,  судя  по  предыдущему  ответу,  могут  воплощаться  с  любого
уровня. Мы, выйдя из этого воплощения, можем выбрать воплощение в йети на Земле?

Ирина: Я был прежде воплощен в человека на Земле.
Максим: Ты до этого был воплощен в человека? А ты помнишь, как это было?
Ирина: Мне показывала моя Душа, как вы говорите, Высшее Я. Это был образ

человека (показывает) в чалме, какой-то учитель, поет (показывает территорию). Это
было на территории Индии, я был там религиозным деятелем.

Максим:  Скажи, пожалуйста,  людей вы чувствуете.  А тяжело вас заснять на
камеры,  на разные ловушки,  которые ставят люди.  Как вы это чувствуете,  камеры,
фотоловушки?

Ирина:  Дело не в камерах, мы чувствуем человека за несколько километров.
Когда  почувствовали,  каждый  сам  решает,  подойти  или  нет.  Таких  контактов
становится меньше.

Максим: Есть люди, которые устанавливают камеры и уходят с этого места. Вы
же камеры не можете чувствовать?

Ирина: Почему? У нее есть определенная энергия. Не как камера, а чужеродное
что-то.  Представьте,  на  берегу  озера,  среди  камней,  лежит  железный  предмет,
например,  пистолет.  Вы  его  увидите  глазами?  Вы  его  отличите  от  камней?  Так  в
пространстве ощущается не природное что-то, а искусственно созданное.

Максим:  По энергетике  вы определяете,  что  здесь  что-то  не  так.  И каждый
решает, идти ему туда или не идти?

Ирина: Да. Есть такие, кто исследует этот предмет. Подходят, проверяют, есть
ли рядом люди.

Мне такие случаи известны, не в нашем племени, где-то (показывает Америку).
Максим: Почему бывает, что вы все-таки приближаетесь к людям и даете себя

увидеть?
Ирина: Из любопытства. Скорее всего, молодые люди. Они могут подходить к

людям. Старейшина нашего племени предупреждает их, чтобы так не делали, и потом
выговаривает им, что могут приехать люди, которые не дадут спокойно жить.

Максим: А есть наказание в вашем племени? Провинился какой-нибудь йети, и
его розгами отхлестали?

Ирина: Для чего?
Максим: Я просто спрашиваю. Есть ли какие-то наказания? Я пример привел.
Ирина:  Наказания  могут  быть,  если  наш  соплеменник  поддался  влиянию

темных  Духов,  в  него  вселился  темный Дух,  и  он  стал  разрушать  все  вокруг.  Его
изгоняют.

Максим: Есть сумасшедшие йети, которые одни бродят по лесам?
Ирина:  Его изгоняют,  чтобы он сам о себе заботился,  потому что он может



быть злым, он может причинить вред кому-то. Мы не отнимаем жизнь.
Максим:  Я  знаю,  что  некоторые  йети  в  древних  лесах  контактируют  с

охотниками, могут посетить костер, у которого сидит охотник. Ты о таком не слышал?
Ирина: Да. Я же говорил в самом начале, что некоторые выходят на контакт, но

не разговаривают с охотником. Потому что они языка друг друга не понимают. Даже
если охотник захочет поговорить, нужно ему научиться чувствовать энергии.

Максим: Я понял.
 
1:20:14 Семья Айзха. Телосложение и гигиена йети.
Максим: Скажи, пожалуйста, а есть ли у тебя семья? Ты же контактируешь.
Ирина:  Да.  У  меня  жена,  она  еще  жива,  и  четверо  детей.  Три  мальчика  и

девочка.
Максим: А у вас в семье приветствуются больше мальчики или девочки?
Ирина: Это как?
Максим: Я понял. Этот вопрос на засыпку был, проверить.
Ирина: Как может без мальчика родится девочка, а без девочки – мальчик? Вы

отрицаете одну из энергий?
Максим: Я просто тебя проверял, извини.
Ирина: Он заинтересовался.
Максим: Вопрос спрошу серьезный. Может ли йети убить человека?
Ирина: Только если защищается. Но, насколько я знаю, как я уже говорил, мы

не приветствуем убийство и войны. Но если на него напали, он будет, конечно, себя
защищать, потому что это инстинкт жизни.

Максим: Скажи, пожалуйста, можете ли вы парализовать или стереть память у
людей?

Ирина: Да, некоторые жрецы могут воздействовать на сознание. Я понял, о чем
ты спрашиваешь. Некоторые наши жрецы, священные люди, могут воздействовать на
сознание, на память человека, на его тело таким образом, что он подпадет под влияние
сильной, как вы называете, энергии жизни или психической энергии. И его тело будет
выполнять приказы жреца. Но для этого он должен не уметь управлять собой, быть
неосознанным.

Максим: У нас есть интересная история о женщине, которую зовут Зана. Она из
Тхина в Абхазии.

Ирина: Надо показывать.
Максим:  Да, я понял. Мы уже говорили, что есть йети,  которые вступают в

половые связи по любви с земными людьми, и от них рождаются дети. Поэтому этот
вопрос мы пропустим.

Скажи, пожалуйста, а есть ли у вас хвост?
Ирина: Нет.
Максим: То есть вы бесхвостые. А как вы моетесь и нужно ли вам мыться?
Ирина: Есть вода. Обычно наше поселение возле водоемов. Там мы принимаем

омовение, моемся. Но мы не просто моемся, а находимся в воде ночью (показывает
темное  время).  Мы  настраиваем  свои  глаза  так,  что  они  начинают  четко  видеть
предметы при слабом освещении. Мы выходим и моемся (показывает, как плавают).

Максим:  А как вы избавляетесь от жучков в волосах, блох, может быть, еще
чего-то?

Ирина: Мы их просим к нам не приходить.
Максим: Что делаете?
Ирина: Мы их просим к нам не приходить, они уходят к животным.
Максим: Нормально. Можно у дикой собаки попросить, чтобы блохи ушли?



Ирина: Можете обратиться.
Максим:  Ребята,  мы уже  отвечали,  они  могут  зачинать  детей  с  людьми,  но

только по любви.
Ирина: Генетически мы совместимы.
 
1:24:00 Приветствие йети. Духи хранители йети из плазмоидных миров.
Максим:  Скажи,  пожалуйста,  а  сможешь  ли  ты  в  дальнейшем  выходить  на

связь с Ириной без своего куратора?
Ирина: Я уже на нее настроился. Как передача (спрашивает) информации? Если

ее передача информации тебя устраивает. Как тебе ее передача информации?
Максим: Отличная передача информации. Мне все понятно.
Ирина: Я говорю о том, что мои образы она передает достаточно точно. Я бы

мог прийти на контакт, если этот контактер устраивает вас по чистоте восприятия.
Максим: Людей интересует, как вы друг друга речью приветствуете, когда друг

друга почувствовали, увидели?
Ирина:  Не речью (показывает),  к  сердцу  прикладывают  руку.  Поклон  -  это

движение  головой.  Когда  кладешь  руку  на  сердце,  это  значит,  обращаешься  к
духовному  сердцу,  части  Духа  (вы  называете  духовным  сердцем),  центр  которого
находится в груди.

Когда  ты  киваешь,  ты  показываешь,  что  твоя  энергия  направляется  из
энергетического канала (который идет вверх), твоим движением головы направляется в
четвертую чакру и к человеку. Через меня проходит поток.

Максим: Я понял, благодарю. По поводу болезни. Вы спрашиваете: «Есть ли у
них болезни?» У них, ребята,  болезни не такие,  как у нас.  Они свои болезни лечат
через  свою  осознанность,  через  ментальное  восприятие.  Рост  у  них  от  2-х  до  3,5
метров. Живут они до трехсот лет. Уже был такой вопрос.

Ирина: Он говорит, что это максимум был в их племени.
Максим:  Говорят,  если  вас  поймали,  вы  все  равно  можете  как-то  сбежать,

выбраться из этих ловушек?
Ирина:  Да. У нас есть такие методики. Они передаются нашими священными

людьми, жрецами. Даже детям преподается.
Если  человек  попал  в  плен  людей,  создавших  искусственную  среду,  как,  с

помощью мысли,  попросить  плазмоида,  который всегда  находится  рядом,  как  Дух-
хранитель.

Есть  Дух-хранитель  из  Духовного  мира,  которого  вы  называете  Ангелом-
хранителем, а есть Дух-хранитель из плазмоидного мира.

Попросить,  чтобы он воздействовал на одного из людей:  вошел в него через
мозг и приказал его телу отпустить йети. Есть восприимчивые люди к плазмоидным
цивилизациям.

Максим:  То  есть  вы  используете  гипноз  в  сложных  жизненных  ситуациях,
когда встречаетесь с людьми.

Ирина: Вы называете это гипнозом?!
Максим:  Да,  это  гипноз.  Были  лесные  пожары  в  Сибири.  Они  вас  как-то

затронули? Когда пожар в лесу, вам, наверное, сообщают Духи природы. Вы куда-то
перемещаетесь, меняете свою дислокацию, уходите?

Ирина: Нас заранее предупреждают Духи природы.
Максим: А о землетрясении вас тоже Духи природы заранее предупреждают?
Ирина: Обо всех катаклизмах предупреждают. Обо всех катаклизмах, которые

вы называете природными, то есть о резких изменениях в окружающей среде, которые
могут быть опасными.



Максим: Ты говорил, что вы кого-то в повозки запрягаете. А кого вы запрягаете
в повозки, каких животных, и как вы зверей приручаете?

Ирина: Лося показывает, большого.
Максим: Скажи, пожалуйста, а с медведями вы как-то общаетесь?
Ирина:  Да,  общаемся,  как  с  животными.  Как  вы  общаетесь  с  домашними

собаками.
Максим: Я знаю случаи нападения на вас медведей. Такое было?
Ирина: В нашем племени – нет. Если такое было, мне трудно представить. Мы

учимся с детства мысленно общаться. Возможно, медведь был болен.
 
1:29:12 Ритуал погребения йети.
Максим: Скажи, пожалуйста, почему мы не можем найти останков после вашей

смерти?
Ирина: Потому что мы передаем их Духу огня.
Максим: Вы сжигаете свои останки?
Ирина:  Мы передаем тело Духу огня для того, чтобы Дух огня вознес Душу

наверх, к Солнцу.
Максим:  При  сжигании  тела  плазмоиды  помогают  Духу  переместиться  в

Духовный мир?
Ирина: Они получают энергию, заключенную в телах. Да, я поняла тебя (сейчас

настроится на мой словарный запас).
Плазмоиды огня получают энергию, которая хранится в биохимических связях

тела,  когда  оно  сгорает.  Это  лишь  видимая  химическая  реакция,  а  энергетически
происходит разрушение биохимических связей.

Энергия выделяется  вверх.  Вы только фиксируете,  что она выходит в форме
тепла, а она поглощается плазмоидами. Это пища Духов огня.

В качестве платы за эту энергию они создают вокруг Души светящийся кокон,
который позволяет ей легко и быстро достичь Высших миров.

Максим: Скажи, пожалуйста, а как вы относитесь к тому, чтобы тело закопать в
землю? Духу земли предать тело? Мы хороним своих, закапывая в землю. Как ты к
этому относишься?

Ирина:  Я этого не  понимаю (Айзха  говорит),  если смотреть  с  точки  зрения
наших поверий, наших знаний, Духу будет тяжело подняться из земли, выйти из тела
без Духов огня, потому что это соединение с землей. Нужно соединять с огнем.

По нашим поверьям, огонь восходит вверх вместе с дымом, и Духи, таким же
образом, быстро поднимают Дух умершего. Конечно, можно и из земли выйти, но это
энергетический расход.

Максим: Спасибо большое, очень интересная информация для размышления.
Ирина: Они так к этому относятся.
 
1:32:09 Физическая активность йети.
Максим:  Скажи,  пожалуйста,  а  есть  ли  у  вас  какие-то  игры,  развлечения?

Например, "догони меня, скворец".
Ирина: Дети играют с животными и друг с другом. А мы занимаемся тем, что

ищем  пищу,  запасаем  ее,  разговариваем  о  своих  планах,  а  также  развиваем  свои
психологические,  психические  способности,  которые нам  необходимы для  жизни  в
этой природе.

Максим:  Благодарю. Ребята, мы уже говорили об иерархии. Смотрите эфир с
самого начала, там большое количество интересной и полезной информации.

Считаешь ли ты себя сильным?



Ирина: В каком смысле?
Максим: Чувствуешь ли ты, что сильнее человека?
Ирина: А в чем ты измеряешь силу?
Максим: В ловкости, в умении, в мышцах, в теле.
Ирина: Но это надо с чем-то сравнить.
Максим: Скажи, пожалуйста, а вот говорят, что ваше тело не гнется, как у нас.

Есть какие-то различия по поводу сгибания тела?
Ирина:  Почему  не  гнется?  У  нас  много  физических  движений,  и  мы

перемещаемся, бывает, на далекие расстояния. Переносим, повозки, как я говорил, не
всегда  могут  быть.  Помогаем  своим детям  или  переносим  их.  Обычно  это  делают
мужчины.

Есть  охотники  (показывает).  В  племенах,  где  есть  мясоеды.  Некоторым  из
охотников, чтобы охотиться, не нужно делать стреляющее оружие: лук и стрелы. Они
могут оставить следы, которые найдут люди. Обычно пользуются камнями. Настолько
точной может быть охота на животного. Йети сначала его подзывает, а потом камни
использует, чтобы убить.

Максим: Я задаю вопросы только из чата Telegram. Дальнейшие вопросы тоже
будут задаваться только в этом чате. Потому что скоро YouTube закроют, и мы учимся
это делать.

Скажи,  пожалуйста,  танцуете  ли вы со своей женщиной,  вечерний танец при
огне, например? Я не знаю, как это может выглядеть.

Ирина: Сейчас я передам, танцуете ли вы?
Максим: Обнимаетесь и двигаетесь под звуки какие-то.
Ирина:  Нет. У нас нет такой музыки,  как у вас.  У нас есть ритм (в ладоши

хлопает, показывает) для того, чтобы призвать Духов. Он вместе со звуком.
Максим:  Ребята, по поводу мяса животных. Что они едят, мы в начале эфира

говорили. Они разные: есть мясоеды, есть вегетарианцы.
Ирина: Птиц могут есть.
Максим: А рыбу вы едите?
Ирина:  Те,  которые  едят  мясо  и  которые  живут  возле  водоемов,  могут,

пользуясь волнами своего мозга, подозвать рыбу, поймать ее и съесть.
От того, что они едят мясо и рыбу, у них меняется энергетика таким образом,

что сколько бы они ни звали, рыба не приплывет. Животные чувствуют инстинктивно.
Максим: Они на генетическом уровне чувствуют?
Ирина: Они могут попросить других это сделать.
Максим: Интересно.
Ирина: Животные чувствуют.
 
1:36:28  Энергоструктура  йети.  Состояние  сознания  йети.  Любимые

продукты Айзхи.
Максим:  Скажи, пожалуйста, а у вас такое же количество чакр, как у нас, то

есть 7 энергоцентров?
Ирина:  Да,  конечно,  так  же,  как  и  у вас 7 основных энергоцентров.  В тело

воплощается 30% Духа.
Максим: Нам сейчас рассказывают, что люди открывают новые энергоцентры.

У них по 9 энергоцентров образуется. А у вас есть йети, которые новые энергоцентры в
себе открывают?

Ирина:  Может, они не открывают, а называют энергоцентрами определенные
ступени подъема к своей Душе в духовном канале?

Максим: Скорее всего, да. Ты правильно сказал.



Ирина: Потому что есть главные энергоцентры, есть второстепенные, которые
на  месте  суставов  находятся,  на  месте  ладоней  и  стоп.  И  между  ними  еще  более
мелкие.

Максим: Я понял, спасибо. Энергоструктуру ты знаешь хорошо.
Ирина: Он чувствует.
Максим:  Если с детства учить общаться с плазмоидными цивилизациями и с

Духами природы, конечно, будешь чувствовать их и ощущать.
Скажи, пожалуйста, а в вашем племени употребляют ли что-либо, изменяющее

сознание? Например, прокисшие ягоды, какие-нибудь грибы на болотах собирают для
изменения сознания. Есть такое у вас?

Ирина: Для изменения чего?
Максим: Сознания.
Ирина:  Зачем?  Я  понял,  о  чем  вы  говорите.  Наши  предки,  например,  мои

родители рассказывали о том,  что  такое существует  у людей.  И мы знаем,  о каких
растениях и грибах идет речь.

Нам нужна ясность сознания для того, чтобы мы могли управлять энергиями.
Особенно это важно для тех, кто учится у жрецов. Кто-то, ради эксперимента, может
употребить, чтобы сравнить со своим состоянием, но это не массово.

Максим:  Ребята,  мы  уже  отвечали  на  вопрос.  Они  могут  скрещиваться  с
людьми естественным путем, но только по любви. Вы посмотрите, пожалуйста, эфир
сначала.  Эфир  просто  бомбический.  Первые  вопросы  были  составлены  известным
энтомологом  и  ученым,  который  прислал  их  нам.  Я  очень  просил  его  составить
вопросы. Поэтому, посмотрите начало эфира, там много интересного.

Скажи, пожалуйста, какое у вас количество пальцев на ногах и на руках?
Ирина: Пять.
Максим: Также как у нас?
Ирина: Да. У нас ваша генетика.
Максим: Но лапки у вас побольше, чем наши.
Ирина: Пальцы могут быть побольше.
Максим: Ребята, еще раз повторяю, это наши древние предки, которые пошли

по другому пути развития и живут племенами. Их около 15 000 особей на планете. В
племени йети, с которым мы общаемся, 158 соплеменников.

Скажи, пожалуйста, а что ты больше всего любишь из еды?
Ирина: Яблоки показывает.
Максим: Яблоки?
Ирина:  Да.  Они  приносятся  жрецом,  который  перемещается  в  места  их

произрастания.
Максим:  Да,  ребята,  энтомолог  –  это  ученый,  который  изучает  животных.

Сейчас увидит эфир и скажет: «Ну, все». Он - уфолог, биолог, изучает йети.
Ирина: Йетиолог. Криптозоолог (Соар подсказал).
Максим: Криптозоолог, все правильно. А еще, кроме яблок, что тебе нравится?
Ирина:  Помидоры.  Их  тоже  приносит  старейшина,  жрец,  который

перемещается в те места, где они растут.
Максим: Я понял. Можете ли вы управлять погодой?
Ирина:  Можем  просить.  Управлять  напрямую  –  нет.  Мы  можем  только

попросить Духов природы, чтобы они нам создали некоторые условия. Но они могут
согласиться  или  не  согласиться,  потому  что  у  них  тоже  есть  свои  планы  на
определенные погодные условия.

 
1:41:12 Время, расстояния у йети.



Максим:  Еще раз задам вопрос. Как все-таки вы измеряете время? У нас есть
часы.  У  нас  есть  атомные  часы,  которые  являются  эталоном  времени.  А  как  вы
измеряете время? И измеряете ли вы время вообще?

Ирина:  По солнцу (показывает,  смотрят на солнце: восход, закат и полдень).
Также ночью: закат, полночь и восход. Так время измеряют.

Максим: То есть определяют по солнцу?
Ирина: По солнцу. Ночью по звездам. В течение ночи звезды перемещаются.
Максим:  Расстояние  как  вы  измеряете?  У  нас  есть  длина,  ширина,  высота.

Определенная мера.
Ирина:  У  нас  сто  шагов  составляют  меру  –  эрсха  (что-то  говорит,  я  не

понимаю). Мы можем говорить, например, "половина от эрсха" или "10 эрсха".
Максим: Какие-то единицы измерения у вас есть, правильно?
Ирина: Да, есть (говорит).
Максим: Я понял. Есть ли у вас прозвища? Вот допустим, я извиняюсь за такой

пример, у индейцев есть имя, а есть боевое прозвище, допустим «Меткий Глаз». Его
зовут Джо-Меткий Глаз. А у вас есть прозвища?

Ирина:  Меня  зовут  Айзха.  Так  меня  назвали.  По-вашему  будет  «время»,
«период». Я родился, когда расцветали определенные цветы, весной в мае, одуванчики.
Меня так назвали, потому что я родился в этот период.

Максим: Я понял. Тебя так называют все, правильно?
Ирина: Да, это мое имя, как я могу его передать.
Максим: Меняется ли у вас окрас шерсти в соответствии с периодом времени?

Допустим, зимой вы белые, а летом – рыжие.
Ирина: Нет. Он не подтверждает.
Максим: У меня есть к тебе секретный вопрос. Какой закон природы не открыт

людям, но который открыт вам?
Ирина: Какие секреты природы? Какой закон природы?
Максим: Да. Какой закон природы не открыт людям, но открыт вам?
Ирина:  Наверное,  у  куратора  надо  спросить.  Он  изучал  ваш  мир.  Я,  к

сожалению или к счастью, не ходил в вашу школу и не изучал то, что вы открыли.
Максим:  Хороший  ответ.  С  ясностью  сознания  все  хорошо.  Я  понял.

Благодарю, я понял. Я не буду дальше задавать этот вопрос.
Ирина: Они оба улыбаются.
Максим: Есть такое мнение, что при встрече с йети, человек заболевает и даже

умирает. Такое бывает?
Ирина: Конечно, может быть. Если человек впадет в страх и скажет, прикажет,

внушит своему организму, что это опасно для него, он может себя убить. Эта сила есть
у вас. Она есть у нас и есть у вас. Только мы ее используем для здоровья, а вы ее часто
используете для болезни. Как вы это делаете? Могу рассказать.

Максим: Что вы пишете? Тело не предают огню? Наоборот, они тело предают
огню. Посмотрите эфир с самого начала.

Ирина: Он не говорил, что они не пользуются огнем.
Максим: Поехали дальше. У нас есть вопрос. По поводу сверхспособностей мы

уже говорили. У нас есть вопросы от нашего Санкт-Петербургского филиала.
Ирина: Очень интересно. Что такое филиал? Сейчас объясню.
Максим: Наш Санкт-Петербургский филиал хочет задать вопрос.
Первый вопрос. Да, есть совместные дети у них. Есть кураторы и наставники.
Есть ли кураторы и наставники у вас в Духовном мире?
Ирина: Да. Ангелы-хранители, Ангелы-наставники, которые привели нас в этот

мир.



Максим: Кто-то из Питерского филиала очень хочет стать вашим контактером.
Возможно ли это?

Ирина: Он говорит: «Как контактером, моим? Я же сам контактер».
Максим: С йети можно настроить астральный контакт, допустим?
Ирина: Я мог бы попробовать, если есть желание у человека. Пусть он спросит

у своего куратора или у своей Души, попросит настроить на меня. Я его услышу, если
мы совместимы.

Максим: Едите ли вы людей?
Ирина: Сказать, как он отвечает?
Максим: Да.
Ирина: У нас такого не может быть даже в мыслях, потому что тело человека

должно принадлежать богам и не использоваться для питания. Богам – Духам огня.
Максим: Я понял. Благодарю тебя.
Ирина:  Его могут  "съесть",  когда  человек выйдет из  воплощения,  его могут

"съесть" только Духи огня. Даже в тот период, когда был голод в племенах йети (мне
передавали), не было обычая, чтобы съесть своего умершего соплеменника.

Максим: Я понял, спасибо.
 
1:47:52 Вопрос и пожелание людям от йети Айзха.
Максим:  Если бы тебе  сказали,  что  ты можешь задать  один вопрос  людям.

Какой бы ты вопрос задал?
Ирина: (Айзха говорит) Надо подумать. Сейчас.
Максим: У тебя сейчас есть возможность задать вопрос. 4234 человека смотрят

эфир. Какой бы ты вопрос задал людям?
Ирина:  Да,  у меня есть  вопрос.  О,  как  много меня смотрят!  Но я чувствую

энергетику только вас двоих. Меня смотрят по интернету. Здесь находится компьютер.
Максим:  А вы не пользуетесь технологиями? Вам наши межзвездные друзья

технологии не передают?
Ирина:  Они нам не нужны.  То,  о  чем я говорю, я передам без компьютера,

мысленно, своим соплеменникам, когда перейду в свое тело.
Я передам своим соплеменникам, а также другим йети, которые живут в разных

концах Земли без компьютера. У них его нет. Я передам мысленно.
Так какой вопрос?
Максим:  Да. Какой вопрос? Ты можешь задать один единственный вопрос, и

тебя услышат 4 тысячи человек. Какой бы ты вопрос задал?
Ирина:  По какой причине большинство из вас спрятало свою Божественную

силу в своем мозге и использует ее не для продления жизни, не для здоровья, не для
соединения с природой ради гармонии,  а для разрушения себя и окружающих? Эта
сила дана Богом, как вы называете, Творцом.

Максим: Хороший вопрос.
Ирина:  По какой  причине  вы можете  сотворить  негативную  мыслеформу,  в

которой имеется яркое представление о своей смерти или о смерти того, с кем вы не
согласны? Это же разрушение.

Такой вопрос задает. Как бы ты ответил?
Максим: Я бы сейчас стал придумывать кучу причин, почему это происходит.
Ирина: Сейчас будут писать ответ.
Максим: Скажи, пожалуйста, а почему за столько (12000) лет у вас маленькие

племена, небольшое количество вашего вида на Земле? Нас - 7 миллиардов.
Ирина:  Места,  удобные  для  расселения,  у  нас  ограничены,  чтобы  мы  были

далеко от людей, потому что люди распространяются.



Максим: Люди занимают ваш ареал обитания, выгоняют?
Ирина: Если люди приходят в тот ареал обитания, где живет племя, начинают

расселяться, то чаще всего йети уходят с того места. Люди имеют свойство выходить
на природу, на берег реки, могут увидеть нас, заинтересоваться и попытаться вступить
в общение.

Максим: Скажи, пожалуйста, а есть ли йети, которые живут в воде?
Ирина: Возле воды?
Максим: Нет, в воде.
Ирина:  Нет. Мы не так плаваем, как рыбы. Мы, конечно, можем задерживать

дыхание под водой, но не жить в ней.
Максим:  Есть ли у вас йети,  которые предсказывают ваше будущее,  судьбу,

астрологи, тарологи?
Ирина:  О  судьбе  дальнейшей  можно  лишь  намекнуть.  Выхватить  ту  нить

судьбы, которая идет в будущее из многих других нитей, которые канут в небытие,
очень  трудно.  Это  очень  трудно  сделать  из-за  блокировки  такой  возможности
духовными наставниками. Мы должны прожить свою жизнь, не зная будущего.

Максим:  Был ли случай, когда группа людей посетила ваш ареал обитания, а
йети нападали на них, защищая свой ареал?

Ирина: Я о таком не слышал. Как это?
Максим:  Нет  морских  йети,  ребята.  Он  же  ответил.  Морских  йети  не

существует. Надо будет узнать, что это за существа морские. Не йети. Что-то же есть,
наверное. Раз йети есть, значит и в море что-то есть. Не живут в водной среде йети.
Это какие-то другие существа.

Скажи,  пожалуйста,  Айзха,  если  бы тебе  дали  возможность  что-то  пожелать
людям. Что бы ты пожелал?

Ирина:  Как  интересно!  А  какой  все-таки  ответ  на  мой  вопрос?  Я  скажу
пожелание после.

Максим: Задай, пожалуйста, еще раз вопрос.
Ирина:  Почему  свою  Божественную  силу,  которая  есть  в  каждой  вашей

клеточке,  люди  тратят  на  разрушение  себя  и  других,  создавая  мыслеформу,
наполненную  смертью,  вместо  того,  чтобы  создавать  мыслеформу,  наполненную
жизнью? Почему вы ищете врагов в ком-то, кроме себя?

Максим: Я тебе отвечу на этот вопрос, так как я думаю. Это будет мое личное
мнение.

Ирина: Да.
Максим: Потому что устройство нашего общества не таково, чтобы передавать

нам информацию и знания, которые нас приведут к собственной духовной силе. Мы, к
сожалению,  эти  знания  получаем  только  из  духовных  источников  в  очень  малом
количестве.

Нас с детства не учат общаться с Духами природы, с энергиями, чувствовать эти
энергии.

Наша наука, в какой-то степени, отрицает это, потому что не может определить
приборами. Наша цивилизация, наше научное сообщество, принимают на веру только
то, что могут доказать. А то, что не могут доказать, для них этого не существует.
        В этом самая большая проблема технократического пути развития. Нас не учат с
детства, как это делать.

Ирина:  (Айзха  улыбается)  Но  ведь  от  того,  что  ты  можешь  доказать
существование огня, не значит, что ты понимаешь его природу?

Максим:  Да,  не  значит.  Но,  к  сожалению,  нам  этого  не  объясняют  и  не
рассказывают.  Та  система  государственного  управления,  которая  сложилась,



сформировала определенную методику обучения наших людей, которые, к сожалению,
с самых ранних лет, не вовлечены в то, чем занимаетесь вы.

Ирина:  А  как  же  ваши  семьи,  родители,  которые  вам  показывают  основы
Мироздания и общения с собой?

Максим:  Эти  основы  Мироздания  и  общения  с  собой,  в  конечном  итоге,
сводятся к зарабатыванию денег, не к своей духовной природе, а к материальной. К
сожалению,  так  живут  больше  95% людей,  которые  насыщают  не  свою  духовную
природу, а насыщают материальную природу.

Ирина:  Я понимаю, о чем ты говоришь. Благодарю за ответ. У нас тоже есть
материальная природа, но нет денег, о которых ты говоришь. У нас нет таких систем. У
нас есть обмен продуктами, услугами, энергиями.

Максим:  Я  считаю,  что  денежная  система,  которая  создана  в  нашем  мире,
сформирована  для  управления  и  подчинения.  Поэтому,  те  люди,  которые
почувствовали  власть  управления  и  подчинения,  перешли  от  простого  обмена  к
возможности купить что-то за деньги, и сами эти деньги напечатали.

Ирина: А тот, кто печатает деньги, по какой причине не передает вам знания о
том, для чего вы живете? И как жить?

Максим: Для того чтобы легче было нами управлять с помощью денег.
Ирина: А в чем тяжесть управления с этими знаниями?
Максим:  Возможность  неподчинения  неадекватным  просьбам  и  командам,

которые нужно выполнять.
Ирина: Неадекватным? Я прочитала. Тема интересная.
Максим:  Мы  можем  об  этом  очень  долго  говорить.  Система  нашего

образования и наше восприятие того, где мы находимся,  кто мы и для чего мы, не
способствует нашему духовному развитию. Для духовного развития у нас есть церкви,
религия. У вас есть религия и церкви?

Ирина: Нет. Церковь как храм?
Максим: Да, как храм. Есть у вас храмы?
Ирина:  Нет.  Любое  пространство  может  быть  для  общения  с  Духами,  для

общения с Всеобщим Духом. У нас нет определенных мест. Есть места, где порталы с
плазмоидами, но это не храм, это места для работы.

Максим: Знаешь, я хочу тебя поблагодарить за вопрос, потому что этот вопрос
касается духовного развития и возможности обучения.

Ирина: И пожелание.
Максим:  Проект  «Кассиопея»  несет  духовные  знания.  Учит  общаться  с

тонкоматериальными цивилизациями,  с  Духовным миром. Простраивает контакты с
Высшим Я, с кураторами, с наставниками.

Одна  из  целей  проекта  «Кассиопея»  -  прийти  к  пониманию  того,  что  ты  не
только тело, которому нужно есть, работать и зарабатывать. Ты - воплощенный Дух,
который  может  реализовать  себя,  исходя  из  целей  и  задач,  которые  ставил  перед
воплощением.

Ждем всех к нам в гости, в наш Центр обучения и образования. У нас очень
интересные программы. Контактерская программа, по которой обучают осознанных,
проснувшихся.  Оздоровительная  программа,  по  которой  учат  общаться  со  своим
Высшим Я, через ментал общаться со своими внутренними органами, оздоравливаться
с помощью новейших приборов.

Эти  приборы,  к  сожалению,  наша  медицина  не  может  систематизировать,
внедрить в массы по ряду причин. Я даже не буду называть эти причины. Ребята, ждем
всех в гости. Всегда рады видеть.

Вы можете почитать отзывы, что и как мы делаем, поинтересоваться у других



людей.
Что бы ты пожелал людям, которые сейчас смотрят эфир?
Ирина:  Пожелание.  Я  благодарю  за  ответ  на  вопрос,  он  был  достаточно

откровенным.  По  твоим  словам,  которые  я  слышу  через  восприятие  контактера,
конечно же, я понимаю, о чем идет речь.

Я  вижу  по  излучению  твоей  энергетики,  я  прочитал,  то,  что  мир  вашей
цивилизации  определенным  образом  находится  под  воздействием  некоторых  сил,
которые замедляют развитие. Я тебя правильно понял?

Максим: Да. Я бы сказал, что да, да, да.
Ирина: Хорошо.
Максим:  Перед тем, как ты ответишь, хочу вас всех поблагодарить за лайки,

которые вы поставите, за подписку на наш канал. Хочу поблагодарить за ту помощь,
которую вы нам оказываете. Я ее ощущаю. Все, что приходит, я направляю на развитие
проекта.

Огромное вам спасибо, ребята. Если я не отвечаю, когда вы помогаете, это не
значит,  что  я  не  чувствую  вашу  помощь.  Спасибо  вам  огромное.  Благодарю.  Я  и
дальше буду нести тот Свет, которым пропитан проект «Кассиопея».

Ирина:  (Айзха передает) Дорогие люди, мои соседи по планете, мои братья и
сестры по плоти и крови. Не по родственной связи, а по общей природе человеческой,
по генетической. Родственные связи здесь не в нашей крови, а в нашей общей природе.

Я  хочу  обратиться  к  вам  с  пожеланием  и  с  благодарностью  за  то,  что  вы
пригласили  меня  на  это  мероприятие,  которое  вы  назвали  "Прямым  эфиром  по
интернету", за ваши вопросы, за ваш интерес к моему племени, к нашему народу, к его
жизни, к нашим увлечениям и к нашим способностям.

Я хочу пожелать  вам раскрытия  в  себе  Божественной энергии.  Того,  что  вы
называете Божественным потенциалом каждого Духа, который, в том числе, заложен и
в клетках тела; совмещения материальной и духовной природы для того, чтобы из себя
создать  совершенное  и  независимое  существо,  которое  может  существовать
независимо от природных и искусственных условий.

Он желает раскрытия потенциала в нашей Божественной природе.
Максим:  Айзха, от всей Души благодарю тебя за то, что ты пришел на наш

прямой  эфир.  Благодарю  Соара  Курайма,  который  является  твоим  куратором.
Благодарю всех представителей внеземных цивилизаций за возможность пообщаться.

Скажу одно: я теперь знаю, как приветствовать йети, если я встречу вас в лесу.
Ирина: Как приветствовать йети?
Максим: Да.  Когда я встречу вас в лесу. Я хорошо запомнил.  Спасибо тебе

огромное.
Ребята,  вам  спасибо.  Спасибо  за  поддержку,  спасибо  за  лайки.  Я  надеюсь,

следующий прямой эфир будет еще интереснее. Всем до встречи, всем пока.
Ирина: Да, было очень интересно. Я тоже всех благодарю.
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Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub

youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными 
цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  
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